

EL CABALLITO

De Iztapalapa para el triunfo de Clara Brugada

:::: En este espacio le platicamos que la candidata a la Jefatura de Gobierno de Sigamos Haciendo Historia, **Clara Brugada**, había llamado a sacar la casta a los habitantes de Iztapalapa para darle



JUAN BOITES. EL UNIVERSAL

Clara Brugada

el triunfo el 2 de junio y que operadores que andaban en la campaña de **Claudia Sheinbaum** regresaron a la demarcación, como **Jesús Valencia** y **Efraín Morales**. Bueno, pues según los resultados preliminares, el partido guinda votó masivamente por doña Clara y la candidata a la alcaldía, **Aleida Alavez**, ganó con más de 64% de los sufragios, pero también

los diputados locales y federales **Martha Ávila**, **Víctor Varela**, **Dolores Padierna**, **Gabriel García**. Tal parece que los votos en la demarcación fueron clave para el triunfo de su exalcaldesa y próxima jefa de Gobierno.

¿Qué pasó con Miguel Mancera en las urnas?

:::: Entre los resultados que hubo en la elección del 2 de junio está el del exjefe de Gobierno, **Miguel Ángel Mancera**, que si bien estaba en una lista de diputados federales plurinominales fue anotado para competir por el Distrito 7 federal en la alcaldía Gustavo A. Madero. Así, el experredista que cuando fue electo jefe de Gobierno logró 63% de los votos ahora no consiguió derrotar al abanderado de Morena-PT-PVEM, **Juan Guillermo Rendón**, quien fue electo. Nos dicen que habrá que esperar la asignación de los plurinominales para ver si don Miguel Ángel alcanza curul en la Cámara de Diputados. ¡Uffff!

En MH, Morena reconoce el triunfo de Tabe

:::: Nos platican que luego de que el candidato del PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, **Santiago Taboada**, reconoció el triunfo de **Clara Brugada** ha empezado una ola de reconocimientos de derrotas. Por ejemplo, en el caso de Miguel Hidalgo, el abanderado morenista **Miguel Torruco** en un mensaje que compartió en redes sociales agradeció a quienes votaron por él y reconoció la reelección del panista **Mauricio Tabe**, quien también por ese medio le agradeció el mensaje.

